



La pandemia de covid-19 no ha terminado, alerta la OMS

“Nos estamos cegando ante la evolución del virus”

AP, REUTERS Y EUROPA PRESS
BERLÍN

La pandemia de covid-19 “ciertamente, no ha terminado”, advirtió el director de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, durante la apertura de la 75 Asamblea Ge-

neral de la Salud del organismo, a pesar de la baja de los casos comparados con los que había durante la ola impulsada por la variante ómicron.

Adhanom Ghebreyesus señaló a los funcionarios reunidos en Ginebra que “la disminución de las pruebas y la secuenciación significa que nos estamos cegando ante la evolución del virus”. También apuntó que casi mil millones de personas de los países de bajos ingresos aún no han sido vacunadas.

“Este virus nos ha sorprendido a cada paso, ha sido una tormenta que ha azotado a las comunidades

una y otra vez, y aún no podemos predecir su trayectoria ni su intensidad”, subrayó.

Aunque se han producido avances, con 60 por ciento de la población mundial vacunada, “no se acaba en ningún sitio hasta que se acaba en todos”, declaró.

“Los casos notificados están aumentando en casi 70 países de todas las regiones, y esto en un mundo en el que las tasas de pruebas han caído en picada”, añadió.

Las muertes notificadas están subiendo en África, el continente con la cobertura de vacunación más baja, declaró, y sólo 57 naciones

—casi todas ricas— han vacunado a 70 por ciento de su población.

Aunque el suministro de inmunológicos en el mundo ha mejorado, en algunos países hay un “compromiso político insuficiente para desplegar las vacunas”, y en otros hay lagunas en la “capacidad operativa o financiera”, explicó.

“En todos, vemos que la indecisión sobre las inmunizaciones está impulsada por la desinformación. La pandemia no desaparecerá por arte de magia, pero podemos acabar con ella.”

Shanghái reabrió una pequeña parte de la red del Metro más larga

del mundo tras un cierre de casi dos meses de algunas líneas, mientras la ciudad se preparaba para levantar la próxima semana con más decisión el confinamiento.

Las autoridades de la urbe china volverán al sistema de restricciones por barrios, de forma que los confinamientos más estrictos se limiten de nuevo a aquellas zonas con un mayor número de casos y no sean medidas indiscriminadas.

La pandemia se salda hasta ahora con 525 millones 539 mil 6 personas contagiadas y 6 millones 277 mil 72 fallecidos, de acuerdo con la Universidad Johns Hopkins.